



Pressemitteilung

Gummersbach, 2. November 2023

E-Car-Sharing jetzt auch in Gummersbach – umweltfreundliche Elektromobilität leicht gemacht!



Foto: Car&RideSharing Community eG

Die Zukunft der Mobilität hat Gummersbach erreicht! Ab sofort können alle Gummersbacher Bürger und Bürgerinnen umweltfreundliche Elektrofahrzeuge bequem „mieten“, wann immer sie gebraucht werden.

Dank E-Car-Sharing ist dies nun Realität.



Pressemitteilung

Was ist E-Car-Sharing überhaupt?

E-Car-Sharing ist ein innovatives Mobilitätskonzept, das die Nutzung von Elektrofahrzeugen so einfach wie nie zuvor macht. Die Idee hinter diesem Programm ist es, Elektroautos gemeinschaftlich zu nutzen, um die Umweltauswirkungen zu minimieren und die Mobilität effizienter und nachhaltiger zu gestalten. Dabei können die Gummersbacher auf moderne Elektroautos zugreifen, ohne diese besitzen oder unterhalten zu müssen.

E-Car-Sharing bringt zahlreiche Vorteile mit sich, darunter:

- **Umweltfreundlichkeit:** Elektroautos sind emissionsfrei und tragen zur Reduzierung der Luftverschmutzung und des CO₂-Ausstoßes bei.
- **Kosteneffizienz:** Nutzer zahlen nur für die gebuchte Fahrt, ohne sich um Wartungskosten oder die Versicherung sorgen zu müssen.
- **Bequemlichkeit:** Die Fahrzeuge sind an leicht erreichbaren Standorten in Gummersbach stationiert, was die Nutzung vereinfacht.

Die E-Car-Sharing Fahrzeuge stehen an zwei günstig gelegenen Standorten in Gummersbach: am Steinmüllergelände und am Rathaus/AOK.

Die Unterstützung von E-Car-Sharing ist ein klares Zeichen unseres Sparkassen-Engagements für Nachhaltigkeit und wir freuen uns, unsere Region damit ein Stück weiterzubringen!

https://carsharing2go.net/carsharing_regio_gummersbach/